

学校支援会報

■平成28年12月 7日発行 第7号 ■編集 一関市学校支援室根地域本部事務局（一関市室根市民センター内）



収穫体験の準備が整いました！

室根西小学校では、毎年生活科や総合的な学習の一環として畑作業の体験を行っています。今年も5月末に学年ごとに、さつまいもの苗を植えました。「元気に育ってね！」と願いを込めて、畑まで水を運び、お世話をできました。苗植えから5ヶ月、待ちに待った収穫の時期を迎えました。

はじめ茎1本しかなかった苗は、畑一面にツルを伸ばし、見違えるほど大きく成長しました。そこで、1・2年生のさつまいも堀りに先立って、子どもたちが堀りやすいようにと、ボランティアの三浦さんと一緒にさつまいも手際よく作業をしていただきました。



のツル切りをしました。四方八方に伸びて絡み合ったツルを手際よく鎌で刈り、寒さ対策として刈り取ったツルをうねにかけてくださいました。

10月27日、1・2年生のさつまいも掘り体験が行われました。掘り始めて間もなく、「先生、とれたよー!!」と、あちらこちらから大きな歓声があがりました。

ツル切りをしていただいたおかげで、スムーズに楽しい収穫体験ができました。お忙しい中作業していただき、ありがとうございました。



ツル切りをする 三浦さん

落ち着いた雰囲気で集中力アップ！中

室根中学校で10月20日、ボランティアの熊谷美津子さんに作業を依頼し、図書室内の壁面に「ようこそ ことばの海へ」の装飾を行いました。

文字にあわせて海をイメージした装飾にしようと、青系の色画用紙で円や輪を切り抜き、泡を表現。イルカやタツノオトシゴなどの生き物を、折り紙や切り紙で製作しました。できあがった泡や生き物は、全体のバランスを考えながら壁面に配置。輪ぐぐりやジャンプをするように配置されたイルカによって、躍動感のある仕上がりになりました。特に、黒の色画用紙を使用した



切り絵を作成する 熊谷さん

イルカはシルエット効果によって、楽しい中にも落ち着いた雰囲気を生みだしています。

ご協力いただきありがとうございました。



海をイメージした装飾が心を静めてくれます。

水生生物調査 安全に楽しく!! 東

室根東小学校で10月25日、5年生による水生生物調査が大川の岩田橋の下で行われました。

川に降りていく階段の下には、ボランティアの加藤孝人さんが事前に設置してくださった手すり（柵）があり、落下の危険もなく、安全に降りることができました。

当日は、ボランティアの遠藤久仁恵さんが、子どもたちといっしょに水温 13℃の川の中に入り、石をひっくり返したり、草むらを探ったりして水生生物を採取。「タニガワカゲロウ」や「ヒラタカゲロウ」



石段も安全に降りました！

など様々な水生生物を確認することができました。ボランティアのみなさん、お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。



子どもたちといっしょに川に入り、水生生物を確認する遠藤さん



かわいいかぼちゃが勢ぞろい♪

室根東小学校では、10月の展示コーナーは、「ハロウィン」をテーマに行いました。

ボランティアの小山純子さんが、折り紙でかわいいかぼちゃを折り、コウモリやおばけなどの切り絵



かぼちゃやおばけが続々出現！

も加えて、たくさんの飾りを作ってくださいました。かぼちゃやおばけには、黒ペンで目や口を書き込み、表情豊かに仕上げてくださいました。

ニコニコ笑顔で、とても楽しそうなかぼちゃたち。今にもパーティーが始まりそうです！

テーマにあったアイデアを出して、たくさんの飾りを準備してくださる小山さん。お忙しい中ご協力いただき、本当にありがとうございました。



トリック オア トリート！

「いたずら地蔵」 大変身にお手伝い！ 東

室根東小学校で10月22日、学習発表会が行われ、全校合唱や学年の劇が発表されました。ボラン

ティアの西城真奈さんと小山純子さんに、衣装を着替えるお手伝いをしていただきました。2年生の劇「いたずら地蔵」で



舞台袖ではおおいそがし！

は、子どもたち8人が劇の途中で地蔵姿の衣装に着替えました。お手伝いのおかげで、混乱することもなく、すばやく準備をすることができました。

お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。



かわいい地蔵が勢ぞろい！